

„Daß alles eine Zeit hat, heißt auch,  
daß alles seine Zeit braucht.“ (Ernst Ferstl)



Liebe Familien unseres Kinderhauses,

aufgrund der Pandemie-Lage müssen wir im Kinderhaus wieder zu geschlossenen Gruppen zurückkehren. Diese Vorgabe setzen wir folgendermaßen um:

- In den Rand-Zeiten von 7.00 – 8.00 Uhr und von 14.00 – 16.00 Uhr werden die Kinder gruppenübergreifend betreut.
- Die Kindergartenkinder gehen ab morgen als ganze Gruppe in den Grünen Gruppenraum. In dieser Woche alle Sonnenkinder, nächste Woche alle Regenbogenkinder und danach alle Wolkenkinder.
- Die beiden Bewegungsräume und das Stüberl werden gruppenweise genutzt.
- Der Garten ist täglich geöffnet. Dort dürfen sich die Kinder mischen.
- Die Angebote „Entdeckerzeit mit Pipa“ und „Zeit für Fridolin“ finden gruppenweise statt.
- Wir halten uns mit den Kindern viel an der frischen Luft auf, im Garten und bei Spaziergängen. Bitte ziehen Sie Ihre Kinder warm und dem Wetter entsprechend an.

Ich wünsche uns allen viel Geduld und dass wir mit den getroffenen Maßnahmen gesund durch diese Zeit kommen.

Rechtmehring, 15.11.2021

gez. Veronika Fluhrer, Leitung